

<天録時評>

日本時事評論

編集・発行
 (株)日本時事評論社
 〒753-0817
 山口市吉敷赤田四丁目6番38号
 電話 050-3532-5152
 FAX 083-928-1113
 □編集部□
 電話 050-3532-5149
 FAX 083-922-3167
 購読料 年4,800円
 郵便振替01590-1-25226

利己主義的生き方への天の警鐘

公共の利益を優先し貧富の格差是正を

中国・武漢発の新型コロナウイルス(以下、武漢ウイルス)による感染爆発は、自己利益の最大化のみを追求し、利己主義の横行を容認する誤った生き方への天の警鐘である。世界各地の紛争激化の背景には、富の集中による貧富の格差拡大がある。公共の利益を優先し、社会に役立つことを人類の活動原則とすべきだ。各國政府は貧富の格差の是正を優先課題として取り組むべきである。

拡大する貧富の差

武漢ウイルスの感染は南北アメリカ、そしてアフリカへとさらに拡大を続けていている。武漢ウイルスは、ほとんどの人が無症状や軽症で済むように強毒性ではない。しかし、一部の人が急激に重症化し、死亡に至るのは、武漢ウイルスが免疫を暴走させるためだとも言われている。重症化すれば医療制度や医療施設が不足な地域では、助かる命も失われている。

貧困層の死亡者が増加しているように、武漢ウイルスは世界の貧富の格差問題を浮かび上がらせており、米国でも、ブルックリンズ研究所によると、シカゴでの黒人の人口比率は約三〇%にもかかわらず、武漢ウイルスの集中

防止と経済活動の活性化を

富の集中

武漢ウイルスの感染拡大

クレディ・スイス金融大手の世界の富に関する二〇一九年版の報告書によれば、世界

研究所によると、シカゴで

「相互依存の社会」

武漢ウイルスは、近年強

めている「自己利益の追求」を無条件で是とする利

益の追求は、安全、安心の社会の構築を不可能に

する。社会を円滑に運営す

るため、様々な公共の課題

を解決するには、私益を抑

制し、公益を優先する考

え方が不可欠だ。

『日本時事評論』の

記事や発刊書籍の案

内、コラムや活動紹介

などの記事を掲載して

います。新聞の購読申

し込みや書籍の購入申

し込みもできます。

『日本時事評論社』公式ウェブサイト
 アドレスはhttp://www.nipponjijihyoron.co.jp

『日本時事評論』の記事や発刊書籍の案内、コラムや活動紹介などの記事を掲載しています。新聞の購読申し込みや書籍の購入申し込みもできます。

紙面案内

2 国防の責務は主権者たる国民に／巷露	3 首都機能の分散化に取り組め／草木片
4 迎撃のみのミサイル防衛を見直せ	5 近代化や高度成長を可能にした日本語
6 国旗国歌への尊崇感情を奪った日教組／他	7 なぜ憲法改正が必要か⑬
8 日本の肖像⑬：高橋是清	

〈投稿〉

7 なぜ憲法改正が必要か⑬

8 日本の肖像⑬：高橋是清

暑中御見舞申し上げます 令和2年 盛夏(順不同)				
有限会社 米田鉄工所	有限会社 久木田モータース 代表取締役 久木田 政春 徳島市佐古2番町10-10 TEL (088)652-0341 FAX	前田接骨院 <各種保険取扱> おとなどどもの外反母趾研究所 院長 前田 行昭 〒370-0866 群馬県高崎市城山町1-2-4 TEL 027-326-9850 FAX 027-377-9215	イズミクリーン 環境事業部 宗清 博 宗清商事 〒726-0005 広島県府中市府中町79-7 TEL&FAX (0847)41-7763 携帯 090-1183-6113	まゆスタイリングから お肌のお手入れまで SANBIは貴女のきれいをお手伝いするお肌の専門店です
岡村商会株式会社 代表取締役 岡村 真一 秋市大字山田4090番地 TEL 0838-22-0840	洋風居酒屋 ゑびすDINING おかげ様で5周年を迎えることができ 感謝申し上げます。 枚方市津田駅前1-16-1-103 TEL 072-858-1019 OPEN 17:00 ~ CLOSE 24:00 定休日 月曜日	私たちメガネのある生活を お手伝いします メガネのみのわ ご来店 ありがとうございます 〒916-0027 福井県鯖江市桜町2-7-35 TEL(0778)51-3126 FAX(0778)51-0852	大切な精神 感謝の合掌 明るい家庭 お仏だんの 愛知屋 愛知県岡崎市能見通1-81 TEL 052-0120-0564-08	サンビ 山口市米屋町3-22 phone 083-922-1580 (アーケード街)みずほ銀行、山口銀行の並びで厨房用品「えひろ」さんの真ん前です
			中国運輸局指定民間車検工場 普通自動車メーカートヨタ・ニッサン 各車種販売 車検・鍵金・整備一式 鈴木自動車 指定サービス工場 綿田モータース 宇部市小野区下小野 TEL (0836) 64-2039 FAX (0836) 64-2678	産業廃棄物収集運搬 登録許可番号第03511104867号 建物美研有限会社 代表取締役 笹木 克正 〒742-0425 山口県岩国市周東町西長野319-2 TEL (0827) 84-0810 FAX (0827) 84-0395 携帯電話 090-4690-8326

<天録時評>

国防の責務は主権者たる国民に

國民の命を守るために犠牲を払う覚悟を

民主国家の主権者である国民が、国防の責務を果たさなければ、平和や、自分の生命、財産を守ることもできない。国防の責務を自覚し、基地の受け入れにも積極的に協力すべきだ。

禍根を残す

地上配備型迎撃ミサイルシステム「イージス・アシヨア」(以下、地上イージス)の配備撤回を受けて、政府与党は核ミサイル防衛のあり方などを検討する方針を発表した。これまでの国防軽視の姿勢を大転換する第一歩とすべきだ。

しかし、撤回理由を、迎撃ミサイル発射後のブースターを自衛隊基地内に落下させるには、巨額のシステム変更費用が必要で、これまで「人家などのない基地内に落下させる」と住民に説明してきたことと異なるためだとするのは問題だ。

住民の危険をゼロとできないことを撤回理由とするの

しかし、撤回理由を、迎撃ミサイル発射後のブースターを自衛隊基地内に落下させるには、巨額のシステム変更費用が必要で、これまで「人家などのない基地内に落下させる」と住民に説明してきたことと異なるためだとするのは問題だ。

危険度の明示を

地上イージスは、成層圏で弾道ミサイルを撃墜するため、迎撃ミサイルは三段式となっている。第一段のブースターは、ミサイルを百キロメートル以上の成層圏へ運ぶために、短時間で大きな推進力を与える役割を担っている。

ブースターに積んだ推進剤は五、六秒で燃え尽き、あつた。

界大戦でドイツ軍が使用した毒ガス(塩素ガス)の導入を計画しました。しかし、気体の塩素ガスは扱いにくく、日本兵も殺傷してしまいますので、液体塩素の製造に着手します。

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼大正十年を境に、わが国は、他者の攻撃行動となつたのである。県外ナンバーの自動車への嫌がらせや投石が象徴的であり、相手への配慮や寛容性を欠いた

感染への不安や自分の命を守りたいという強い感情が、他者の攻撃行動となつたのである。県外ナンバーの自動車への嫌がらせや投石が象徴的であり、相手への配慮や寛容性を欠いた

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼大正十年を境に、わが国は、他者の攻撃行動となつたのである。県外ナンバーの自動車への嫌がらせや投石が象徴的であり、相手への配慮や寛容性を欠いた

は、今後の国防政策の推進において阻害要因になりかねず、大きな禍根を残す。

従来、防衛省は、住民に設置を受け入れてもらうために、「安全だ」「危険性はない」と強調していた。

しかし、迎撃ミサイル施設を設置すれば「危険性はゼロ」ということは不可能だ。むしろ、万が一を含めてどのような危険性があるかを明確にし、具体的な対策を示して、協力を得るべきで

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

約二百キロの残骸が落下してくる。従って、この残骸を必ず基地内の安全な地点に落とさせるためには、ブースターを誘導するシステムが必要にならざるを得ない。

秋田県の新屋演習場と山口県のむつみ演習場への設置に反対する住民は、説明では費用対効果が悪い。

会での防衛省職員の「絶対に地上に落ちないと言えないと、それが否定されれば、国防のものが不可能になる。今回の反対運動の住民の主張は、万が一小さな被害をはるかに超える数十万人の命を軽視する、本末転倒とは比べものにならない」との発言に「住民に犠牲になれというのか」と怒った

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

医学の飛躍的進歩へ



▼新型コロナウイルスは依然として感染が拡大しています。感染防止に手洗いやうがいが大切ですが、わが国の塩素殺菌された水道水は、インフルエンザなどのウイルスによる感染の心配はなく、安心して使用できます。この塩素消毒を最初に導入したのは東京市で、大正十年(一九二二)のことですが、禍福の巡り合わせの不思議さを感じせる逸話があります。▼その主人公は、前号まで弊紙で三回にわたり紹介し

始まりました。

▼日本軍はシベリアで、赤軍や労働者や農民によって編成されたパルチザン(非正規軍)と戦いました。日本軍はパルチザンとのゲリラ戦に苦戦しました。そのため日本軍は、第一次世

間もなく、シベリア出兵は終わりました。行き場のない液体塩素の利用に目をつけたのが、東京市長になつた正義の心です。この心が幸いするか分かりません。

▼大正十年を境に、わが国は、他者の攻撃行動となつたのである。県外ナンバーの自動車への嫌がらせや投石が象徴的であり、相手への配慮や寛容性を欠いた

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

▼しかし、製造が始まるとすれば住民の命を犠牲にすることはない。人家に被害を与えたとしても、迎撃が成功すれば数十万人の命が救われるのです。

暑中御見舞申し上げます

令和2年 盛夏(順不同)

三宅水道工業 有限公司 ●給排水 ●衛生設備 ●公共下水道 ●浄化槽工事 〒728-0021 広島県三次市三次町1793-6 TEL (0824) 62-2740	合同会社 まごころ 支援事業所 デイサービスセンター 有料老人ホーム 代表 小野 裕樹 〒881-0104 宮崎県西都市鹿野田6138-1 TEL 0983-41-2007	株式会社 アミックグループ 32°C化粧品 AthleteX化粧品 (アスリート専用化粧品) http://www.athletex.jp TEL:042-580-0851 FAX:042-580-0852	株式会社 パブル 北九州営業所 安部 和幸 福岡県北九州市小倉北区片野新町3丁目1-16城野駅前ビル 携帯電話:090-1519-9121	長岡工業 株式会社 ジェイアール西日本アルニックス 長岡美智子 山形県西置賜郡飯豊町大字中824 TEL・FAX (0238)74-2411
宝石温熱浴 滋しのサロン 和一なごみー ■営業時間 10:00~18:00 (受付17:00まで) 〒754-0122 美祢市美東町真名247-1 TEL&FAX 08396-5-0204	【出張整体】中国式整体養生俱楽部 櫻本 忠 〒803-0268 北九州市小倉南区高津尾550-4 TEL・FAX 093-452-1611 携帯電話 090-5479-7925	山口県弁護士会所属 弁護士法人 牛見総合法律事務所 弁護士 牛見 和博 〒753-0074 山口県山口市中央5丁目2-34 セントラルビル5階(アルク山口店向かい) TEL(083)921-6377 FAX(083)921-6378	いつまでも自分の足で歩き 自分のことは自分で リンパ療法センター ひふみ 埼玉県本庄市	花畠整骨院 花畠メンタル・ヘルス・ヒーリング 院長 磯島 昌彦 〒300-3544 茨城県結城郡八千代町若39-4 TEL・FAX 0296-30-2928 携 帯 080-4919-3587 E-mail : masahiko6082@yahoo.ne.jp URL http://mental-healing.com/

<天録時評>

国旗国歌への尊崇感情を奪つた日教組

児童生徒を政治闘争に利用して権利を侵害

日教組の組織率は過去最低となつたものの、依然として教職員組合では最大の組織だ。今のところ、学校現場での政治闘争を控え目にして、大人しくしているように見える。しかし、日教組の本質は変わっていない。政治闘争によつて、児童や生徒に悪影響を与えた反省は依然として示しておらず、日本を貶める反日的な教育を行つ教員もいる。保護者や住民は警戒を怠つてはならない。

洗脳教育

日教組は『日の丸・君が代反対闘争』を、戦後一貫して展開してきた。入学式や卒業式、運動会などでの日の丸掲揚に反対し、音楽の教科書の君が代のページに白い紙を貼らせるなどして、君が代の指導すらも拒否してきた。学習指導要領も無視して、児童、生徒を利用して展開した日教組の政治闘争は社会を混乱させてきた。

平成の時代になってからも、多くの教員にとって卒業式を迎える頃は、憂鬱な時期となつていて。一部の日教組の幹部が、卒業式での日の丸掲揚と君が代斉唱に反対し、同じ主張を繰り返し、連日、職員会議が夜遅くまで行われることが珍しくなかつたからだ。

日教組は、『日の丸』は日本の植民地支配・侵略のシンボルであり、『君が代』は天皇を賛美する歌だから国民主権に反するなど

と主張し、授業でも児童、生徒を洗脳していた。洗脳された児童、生徒の中には、日の丸が掲揚された卒業式から退場したり、斉唱を拒否したりして、卒業式を混乱させた。

しかし、広島県立世羅高校の校長が卒業式での国旗掲揚、国歌斉唱問題で自殺したのをきっかけに、平成十一年国旗国歌法が制定されると、卒業式や入学式の光景は一変した。全国で、国旗掲揚、国歌斉唱が肃々と実施されるようになつたのである。

国歌斉唱時に、教員は起立して、国歌斉唱をするよううに職務命令も出された。この職務命令に従わず、起立もしなかつた教員は懲戒処分の対象となつた。この懲戒命令を不服として提訴した訴訟も、最高裁から適正処分とする判決が出された。こうした状況を受け、日教組の『日の丸・君が代反対闘争』は尻すぼみとな

り、事実上棚上げされた。

そもそも児童の権利に関する条約第八条は「締約国は、児童が法律によって認められた国籍、氏名及び家族関係を含むその身元関係事項について不法に干渉されることなく保持する権利を尊重することを約束する」と規定している。

児童の権利を侵害

この方針転換で、反対闘争のために国旗国歌を利用してきただけで、彼らが口にしてきた「子供の最善の利益のため」というのは口実に過ぎなかつたことが明るかになった。日教組は、『反対闘争』を棚上げにしたものこれまで国民が築いてきた日本の国の権利を侵害していたのである。

日教組の強い学校で、反対闘争を経験した若き教員が、国歌を斉唱する時に、素直に喜んで歌うことができないと嘆いていた。日教組が展開した

ところが雨後の筈のようにな乱立したため、サブリース業者の破綻が相次いだ。その結果、融資を受けるために銀行へ提出した書類が業者や銀行も関与して改竄されていた。新たな規正法では、不当の制定となつた。

相続問題・離婚問題・交通事故・労働問題・債務問題金融投資被害・その他、民事・家事全般を取扱います。

丁寧な安心施工
橘樹造園
斎 兼男
〒213-0022
神奈川県川崎市高津区千年435-5
TEL/FAX: 044-766-0005
携帯: 080-7228-1014
E-mail:tachibanazouen1014@yahoo.co.jp

丁寧な安心施工
橘樹造園
斎 兼男
〒213-0022
神奈川県川崎市高津区千年435-5
TEL/FAX: 044-766-0005
携帯: 080-7228-1014
E-mail:tachibanazouen1014@yahoo.co.jp

リンパケア サロン
embellie
アンベリー
〒810-0044
福岡市中央区六本松3丁目10-9-202号

（株）イル
埼玉県志木市本町3-14-3 2F
TEL: 03-5779-8788
FAX: 03-5779-8789

SHIN HOME

「身元関係事項」は英語で「アイデンティティ」が使われおり、自分が自分であるために不可欠な要素という意味だ。従つて、国籍にとつて不可欠な要素である国旗や国歌を、不法に干渉されることなく保持する権利が、児童の権利に関する条約に謳われているのである。日教組は、

らかになった。日教組は、「天皇制絶対主義国家の復活反対」や「再度のアジア侵略反対」を掲げて、日本共産主義化を目指した政治運動に児童、生徒を利用したに過ぎない。

そもそも児童の権利に関する条約第八条は、「締約国は、児童が法律によって認められた国籍、氏名及び家族関係を含むその身元関係事項について不法に干渉されることなく保持する権利が、児童の権利に関する条約に謳われてゐるのである。日教組は、『反対闘争』を棚上げにしたものこれまで国民が築いてきた日本の国の権利を侵害していたのである。

日教組の教員が学校現場で違法な政治活動をしないよう改竄には顧客の協力が必要だ。わずかな不正にも手を貸さないことが、わが身を守る最後の砦だ。

悪質サブリース業者に警戒を

<天録時評>

先の国会で、「賃貸住宅の管理業務等の適正化に関する法律」(賃貸住宅管理業務適正化法)、いわゆる「サブリース規制法」が成立している。サブリースとは、業者が土地の所有者にアパートを建築させた後に一括借り上げて、入居者に転借する方式だ。家賃保証されているので、一定の収入が安定的に見込まれ、地主にとつては、相続税対策に効果的だとして、全国で次々とサブリース契約のアパートが建設された。

人口の減少のため、場所に恵まれないと、アパート経営で安定的に借り主を確保するのは簡単ではない。しかし、悪質な業者は、郊外の田んぼの中の一軒家のような所でも家賃保証するから大丈夫と、巧みに囁く。こうした甘言に惑わされないことが。悪質業者は、銀行から不正に融資を引き出すノウハウを持っている。

しかし、そのための書類の改竄には顧客の協力が必要だ。わずかな不正にも手を貸さないことが、わが身を守る最後の砦だ。

（株）イル
埼玉県志木市本町3-14-3 2F
TEL: 03-5779-8788
FAX: 03-5779-8789

SHIN HOME

なぜ憲法改正が必要か⁽¹³⁾

現行憲法は精神的武装解除を意図

弁護士・医師
斎木恭明

わが国は、歐米列強のアジアに対する植民地支配に對抗し、独立を守るために大東亜戦争を行いました。それに敗れたわが国は、連合国の大意に絶対的に従うよう改造されました。その柱として定められたのが現行憲法です。現行憲法を改正しない限り、わが国は眞の独立国家とは言えません。

大東亜戦争とは

日本共産党の「しんぶん赤旗」が、自民党「日本国憲法改正草案」は、戦争への反省を削除していると批判しています。つまり、共産党は、大東亜戦争は反省すべき戦争だったと考えているようです。それでは本当に、反省すべき戦争だったのでしょうか。

昭和二十三年一月八日の朝日新聞で、東條英機元首相は、東京裁判の尋問終了後に、「この裁判の事件は一九二八年（昭和三年）の事柄に限つて審理しているが、三百年以前少なくとも阿片戦争まで遡つて調査されたら事件の原因結果がよく分かると思う」と述べています。そこで、大東亜戦争を知るために、三百年前に遡つて大東亜戦争終結までの歴史を概観しよう。

植民地支配を防ぐ

十七世紀初め、オランダ

の四国連合が長州藩を破ります。歐米列強の強烈な襲撃

はインドネシアを植民地にしました。十八世紀から十九世紀に、イギリスは印度、ミャンマー、マレー、中国を支配しました。フィリピンは一五六五年からスペインの植民地となり、一八八八年からアメリカの植民地になりました。日本とタイを除けば、アジア全域は歐米の植民地となりました。そして欧米列強の植民地支配の手は日本に迫つてきました。

一八五三年のペリー来航を皮切りに、その他の列強も日本を開拓を追つてきました。一八五八年、江戸幕府は、アメリカ・オランダ・ロシア・イギリス・フランスの五カ国と不平等条約を調印するまでに追い込まれました。

一八六三年、薩摩藩はイギリスとの戦争で辛うじて勝利を得ますが、翌年の下関戦争ではイギリス、フランス、アメリカ、オランダ

は、日本を攻撃しました。フランスは幕府に、イギリスは薩摩・長州に、武器を売りつけ内戦の導火線に火を付けました。もはや日本は植民地になる寸前でした。

徳川慶喜の、大政奉還によって尊皇派は大義名分を無くしたのですが、薩摩の挑発行為により幕府は鳥羽伏見の戦いを余儀なくされました。しかし、慶喜は敵前逃亡し、恭順すること

で、この内戦の混乱を最小限に止めました。そして明治維新によって、中央集権的の国民国家が形成され、日本は富国強兵によつてギリギリのところで植民地化を防いだのです。

日露戦争に勝利

しかし、歐米列強はアジア侵略の手を緩めません。

ロシアは、ドイツ、フランスと組んで日清戦争後に三

國干涉をし、わが国から清に返還させた遼東半島を清から譲り受け、旅順に要塞

を築きました。一九〇〇年、ロシアは満州を占領しました。日本は戦争を避けようとして外交努力を重ねますが、ロシアは兵力を増強するだけで話し合いに応じようとしません。やむなく、一九〇四年に日露戦争に至るのです。

日本の日露戦争での勝利は、アジア諸国を勇気づけました。これをきっかけにしてエジプト、ペルシャ、トルコ、アフガニスタン、インドなどで独立運動が起きました。一方で、日露

戦争で初めてアジア人が白人に勝利したことは、白人の日本に対する警戒を高めました。日露戦争が終結すると、アメリカはわが国を仮想敵国とした戦争計画であるオレンジ・プランを作成しました。一九三三年に就任したルーズベルト大統領は反日姿勢を強め、日本開戦は必至となりました。

米国が開戦に闘う

昭和天皇が述懐されています。

わが国の大東亜戦争での犠牲者は、空襲による死者

が約八十万人、戦死者が約二百三十万人、合計約三百万人の命が犠牲になり、一九四五八年八月、わが国は

最後通牒を日本に突きつけました。ルーズベルトは真珠湾攻撃の前日、家族との朝食の席で「私は決して宣戰はしない。私は戦争を造るのだ。明日、戦争が起こる」と話したといいます。

こうして十二月八日、日本開戦に至ります。タイのラモート元首相は「十二月八日の昭和天皇の決断を忘れてはならない。アーチーの独立国を産んでくれたお母さんの日本に感謝しよう」との趣旨を述べています。

精神的武装解除

一九四一年八月、アメリカが第二次世界大戦に参戦する前、ルーズベルトとチャーチルは大西洋憲章といふ名でドイツ・イタリアを武装解除する戦後処理構想を発表しました。一九四三年一月のカサブランカ会談ではルーズベルトはこの構想は「国家の無条件降伏」を

求めるものであると説明しました。そして、チャーチルは、この無条件降伏政策とは、日本・ドイツ・イタリアの抵抗勢力が完全に打破され、連合国は審判と慈悲に絶対的に従うよう国家改造をすることだと説明しました。

大東亜戦争とは、歐米列強のアジアに対する植民地支配に對抗したわが国の自衛戦争です。連合国は、負傷したわが国に対する憲法による永久武装解除とともに、精神的武装解除を成し遂げました。わが国は、連合国の大意に絶対的に服従する国家に改造されたので

暑中御見舞申しあげます

令和2年 盛夏(順不同)

ムラウチホビー八王子 志村直樹 あきる野市下代継293-27	絹美容室 大阪市平野区喜連東5-14-28 TEL (06) 6790-3840	patisserie Ma-sa Ma-sa de plus きよしが丘本店 パティスリーマーサ 〒270-0013 千葉県松戸市小金きよしが丘3-10-9 TEL 047-316-1234 FAX 047-316-1243 Mail:info@ma-sa.net テラスマール松戸店 マーサドウブリュス OPEN:10:00 CLOSE:21:00 〒270-0023 千葉県松戸市八ヶ崎2-8-1 TEL 047-710-3734 FAX 047-710-3735 Mail:okashi@ma-sa.net	九州陸運局認証 高橋モータース 代表 高橋 裕治 〒868-0421 熊本県球磨郡あさぎり町上東112-1 TEL 0966-47-0211 FAX 0966-47-0213	(有)ユマコーポレーション 代表取締役 植葉 勇二 埼玉県鶴ヶ島市 TEL: 049-279-3807	健軍管理
着る健康 心あたまる Cozy SUPPORT Ag+ Cu++ シヨッピングシティ・ベル内 コジー店 090-9761-3039 福井県丹生郡越前町陶の谷28-10 協和テキスタイル TEL 0778-32-3039 kyowatex@angel.ocn.ne.jp	前田建築 群馬県高崎市上並木町647 TEL (027) 323-7859	嶋農園 茨城県川上	富士薬品 救急箱を常備する 会社・ご家庭が 増えています。 〒740-0013 岩国市桂町1丁目2-27 TEL(0827)23-5335 FAX(0827)29-3900		

